

**CONSTANCIA SECRETARIAL:** Popayán, agosto primero (1º) de 2022. Informo a la señora Juez, que dentro del término concedido en auto que antecede, la apoderada judicial de la demandante ha arrimado escrito presentando subsanación de la demanda. Sírvase proveer.

La secretaria,

**MARIA RUTH SOLARTE REINA**



**REPÚBLICA DE COLOMBIA  
RAMA JUDICIAL DEL PODER PÚBLICO  
JUZGADO SEGUNDO DE FAMILIA  
POPAYÁN CAUCA**

Agosto primero (1º) de dos mil veintidós (2022)

**AUTO No. 1340**

**Radicación:** 19001-31-10-002-2022-00234-00  
**Asunto:** Declaración de Unión marital de hecho y sociedad patrimonial  
**Demandante:** María Eugenia Rodríguez Paz  
**Demandado:** Eder Cristóbal Piamba Ruíz

El Despacho en auto No. 1175 de fecha 05 de julio del presente año, declaró inadmisibles las demandas que nos ocupa por contener algunos defectos formales que debían ser objeto de corrección y se concedió a la parte actora un término de cinco (5) días para subsanar la misma, término durante el cual la apoderada judicial arrimó escrito, manifestando haber corregido las falencias señaladas, no obstante, se tiene que ello se ha realizado de manera parcial, pues si bien se dio cumplimiento al envío de la demanda al demandado, revisado el aplicativo SIRNA<sup>1</sup> la mandataria judicial sigue sin estar registrada conforme lo dispone el art. 5º de la ley 2213 del 13 de junio de 2022, por cuanto si bien allega una certificación que da cuenta de su registro como abogada, tal documento no supe la actualización de datos que debe realizar en el aplicativo tal como se le indicó en el auto que inadmitió la demanda.

Siendo entonces que no se corrigió la demanda en debida forma, se rechazará la misma, de conformidad con el inciso cuarto del artículo 90 del C.G.P.

En mérito de lo expuesto, **EL JUZGADO SEGUNDO DE FAMILIA DE POPAYAN - CAUCA,**

**RESUELVE:**

**PRIMERO: RECHAZAR** la presente demanda DECLARATIVA DE UNION MARITAL DE HECHO Y SOCIEDAD PATRIMONIAL interpuesta por la señora MARIA EUGENIA RODRIGUEZ PAZ por conducto de apoderada judicial, de conformidad a las razones expuestas en la parte motiva de estén auto.

---

<sup>1</sup> Folio 7

**SEGUNDO:** En razón a que la presente demanda fue interpuesta por medio virtual, no hay lugar a devolución de la demanda y sus anexos de manera física.

**TERCERO: ARCHÍVAR** las presentes diligencias previas las anotaciones de rigor en los libros radicadores correspondientes y en el sistema de información Justicia XXI.

**NOTIFÍQUESE**

**BEATRIZ M. SÁNCHEZ PEÑA**

Juez

La providencia anterior se notifica en el estado Nro. 131 de hoy 02/08/2022

**MARIA RUTH SOLARTE**  
Secretaria

Firmado Por:

**Beatriz Mariu Sanchez Peña**

**Juez Circuito**

**Juzgado De Circuito**

**Familia 002 Oral**

**Popayan - Cauca**

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación: **00e8e404d0be6e8284a5060e948124ae8a291d0692479624f6a85cdf919b84f0**

Documento generado en 01/08/2022 09:16:27 PM

**Descargue el archivo y valide éste documento electrónico en la siguiente URL:**

**<https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>**